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REQUERIMENTON: 09 /202 
CAMARA MUNICIDA: pr E MARIANA 

Excelentíssimo Senhor Protecólads .ªm, ,f o 
Ronaldo Alves Bento TAm 

D.D Presidente da Câmara Municipal de Mariana / MG *i D2) º“L'ª"º* ESPA 

Prezado Senhor, ““ª“ªi*ª'—ªª————?ª%xº& 

O Vereador que esta subscreve requer que a tramitação regimental, seja 

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal o seguinte requerimento: 

SOLICITO A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E GESTÃO URBANA, ALÉM DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: 

e Qual é o prazo estipulado pela Secretaria Municipal de Obras e 

Gestão Urbana, para dar início as OBRAS DE REFORMA DA QUADRA 

DO BAIRRO SÃO PEDRO? 
e Exiíste algsum planejamento de ações da Secretaria de Obras com 

relação a REFORMA DA QUADRA DO BAIRRO SÃO PEDRO? 

e À Secretaria de Obras e Gestão Urbana está trabalhando em 

conjunto com a Secretaria de Esportes dentro do planejamento na 

REFORMA DA QUADRA? 

e Dentro do planejamento existe a INSTALAÇÃO DE COBERTURA DA 
QUADRA (MAIS ALTA) E DA ARQUIBANCADA? 

e Qualo motivo para a não FINALIZAÇÃO DA REFORMA DA QUADRA, 

tendo em vista que a queda de sua cobertura ocorreu no DIA 

20/08/2019? 

Justificativa: 

A solicitação se faz pertinente, uma vez que inúmeras solicitações foram 

realizadas junto a Prefeitura de Mariana, para que a quadra do Bairro São Pedro 

seja reformada,. 
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Lembro que tal solicitação é de extrema importância para os moradores do 

bairro que utilizam o espaço para inúmeras atividades esportivas e sociais, tais 

como: Futebol, Capoeira, Handebol, festas das crianças, eventos religiosos, 

reuniões da Associação de Moradores e tantas outras. 

Outra solicitação da comunidade é a instalação de uma cobertura mais alta 

da quadra e da arquibancada para que se torne possível a prática de vôlei e 

basquete. 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda o mesmo, apresento, 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 01 de Fevereiro de 2022 

Maréelo Maceda 
” Éador 


